

Materia: Enfermería Comunitaria

Trabajo: Ensayo

Maestra: Beatriz Gordillo

Alumno: Raúl Alejandro Rojas Ángeles

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 7°

Grupo: "B"

## Proceso de atención en enfermería

El PAE es usado personal de enfermería ya que es una guía que de algún modo aumenta un grado de satisfacción no solo al personal si no también al usuario con el que se realiza, el PAE nos permite una mayor autonomía, continuidad en los objetivos, la evolución la realiza enfermería, de igual manera permite el intercambio y recolección de información que puede llevar a la investigación

El proceso de atención en enfermería, es un método encargado de brindar diferentes cuidados hacia el ser humano que se encuentra deficiente y con la atención va buscando resultados positivos, apoyándose en un modelo científico realizado por un profesional de enfermería. Todo el proceso siempre ira de la mano del método científico y de igual manera en la práctica asistencial hacia la persona, la cual en varias formas nos permite a los profesionales en este caso al personal de enfermería poder brindar los cuidados que le corresponden al paciente, la familia y la comunidad de una forma ordenada, homogénea, lógica y sistemática. El personal de enfermería siempre vera la aplicación de un método científico adecuado. Por esta razón se considera que la enfermería ha pasado de ser considerado como un arte, ya que en estos últimos años ha logrado desarrollar un marco conceptual propio con base a las investigaciones. Es también gracias a que los cuidados de enfermería han tenido un importante desarrollo en los últimos años con el establecimiento de Procedimientos, Protocolos y Planes de Cuidado, siempre siendo algo de calidad.

Esta profesión de la enfermería ante los cuidados que brinda con distintas actividades, siempre busca una satisfacción, pero principalmente lo que busca o mas bien lo que tiene como un principal objetivo es la promoción, tratamiento y la prevención. Esto siempre se verá reflejado en cualquier campo que se labore y lo buscará realizar de la mejor manera. Entre todos los cuidados se encontrarán:

Cuidados funcionales o por tareas que se caracteriza porque el conjunto de tareas es distribuido a todo el personal de enfermería, Cuidados Progresivos esto es porque los pacientes son distribuidos de acuerdo su gravedad y en algunos casos pueden ser cambiados de unidad según su sea su evolución, Cuidados globales esto es porque el trabajo normalmente se realiza en equipo y con una auxiliar de enfermería y se ocupan de un número determinado de pacientes, por ultimo están los cuidados integrales estos se realizan porque la enfermera se responsabiliza de acuerdo a los cuidados que necesita un paciente desde el momento en que es ingresados hasta el momento que es dado de alta. Dentro de estos

cuidados, en el momento que se va a la práctica se trabaja con los Planes Integrales de cuidados. Con cada uno de estos cuidados siempre se buscará el beneficio y principalmente un bienestar para la salud, esto también de cierta manera ayudará a todo el personal a motivarse y a tener más responsabilidad.

Cada una de las actividades a realizar van a estar centradas a tres grupos distintos dentro de las cuales se encuentran las actividades autónomas, estas son las que se encuentran dentro del diagnóstico aplicado y del tratamiento de enfermería. Están también las actividades derivadas, estas son las que se realizan a demanda de otros profesionales. En cuanto a las actividades de soporte, son aquellas las que están orientadas a facilitar la labor asistencia, de tal manera que se pueda protocolizar las técnicas y las actividades de enfermería nos resultará de interés para unificar aquellos criterios de actuación que nos servirán de base en el momento de desarrollar los Planes de Cuidado. Pero también para todo esto siempre hay que tener bien estructurado el plan de cuidados, desde un principio determinar el grupo que va a brindar los cuidados, elegir el modelo de enfermería a realizar, también siempre se deben de tener en cuenta cada una de las complicaciones que se lleguen a presentar, elegir correctamente los cuidados de enfermería, evaluar correctamente cada uno de los resultados.

Entonces de esta manera y gracias a estos cambios que busca el personal de enfermería siempre a logrado una gran cantidad de beneficios y esto es tanto para el personal y para el paciente, en cuestión del personal por que mejora su conocimiento y también su técnica, así mismo la manera en cómo brinda la atención, en cuanto al paciente recibe una mejor calidad de atención, recibe mayor cuidados, cual el personal ve que el paciente está satisfecho y sobre todo se siente más mejorado en cuanto a su salud, verán una gran motivación, compromiso y más que eso aún más entrega.

Cada proceso de atención siempre deberá ser realizado con base a toda información obtenida, con todo lo que se ha aprendido en cuestión de teoría de igual manera siempre se deberá de actuar con todo el protocolo principalmente con las técnicas y las actividades de enfermería ya que con esto dará un mejor resultado y será aún más de interés para unificar aquellos criterios de actuación los cuales servirán de base en el momento de desarrollar y poner en práctica a los Planes de Cuidado.

## Bibliografía

Gordillo, B. (s.f.). Obtenido de

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/7c49061ba08917b6d7a24283cd2604fd.pdf>

